

# WONGCILIK

## Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah Sambang Warga

Cianjur - [CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID](http://CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID)

Jun 4, 2024 - 12:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi warga pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri kepada masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan mereka terkait situasi kamtibmas di lingkungan sekitar.

Patroli Someah ini dilaksanakan di beberapa titik strategis di wilayah Takokak, di mana personel kepolisian berinteraksi langsung dengan warga. Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, personel juga memberikan informasi penting terkait pencegahan tindak kejahatan dan mengajak masyarakat untuk selalu bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Patroli Someah yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak. Kegiatan ini tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan, "Patroli Someah adalah upaya kami untuk lebih dekat dengan warga, mendengarkan langsung permasalahan mereka, serta memberikan solusi yang tepat. Kami berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman, serta selalu siap bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga kamtibmas."

Dengan adanya Patroli Someah dan sambang warga ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Kolaborasi ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.